

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
 Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Correos.—ENTRADAS.

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
 De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Año VI.

Mahon sábado 2 de Marzo de 1878.

Núm. 1494.

Por el Gobierno militar de esta isla se nos ha facilitado el siguiente telegrama:

Palma 2.---8:30 m.

Mahon 2.---10:54 m.

Capitan General al Gobernador militar:

„Segun me comunica el Excmo. Sr. Ministro de la Guerra las fuerzas rebeldes de la isla de Cuba han entregado las armas y máquinas de guerra. El Congreso entero de señores Diputados pasó á Palacio á felicitar á S. M. contestando S. M. el Rey con frases patrióticas y levantadas.“

La paz queda confirmada de una manera oficial; ha cesado de derramarse sangre de hermanos; la rica provincia cubana seguirá siendo española; cuando tantas veces se ha temido la pérdida de esta codiciada porcion de nuestro territorio, damos al mundo una evidente prueba de que nos bastamos á nosotros propios para reparar nuestros extravíos.

Contribuyamos todos con nuestras fuerzas á que en breve plazo desaparezcan los sangrientos rastros que dejan las guerras civiles; España puede renacer de sus cenizas y todavía volver á ser grande.

¡Viva la paz!

LA REDACCION.

Seccion de noticias.

El proyecto de contestacion al discurso de la Corona, leida esta tarde en el Senado, dice así:

«Señor: Con verdadero júbilo ha visto el Senado á V. M. presidir la apertura de las actuales Cortes de la monarquía, no solo porque en todos los momentos le es muy grata la presencia de V. M., sino tambien porque á tan solemne acto ha concurrido por vez primera para acrecentar su brillo la augusta princesa elegida espontáneamente por V. M., con el aplauso de la nacion, y con la que ya comparte las grandezas propias del trono, y tambien los deberes y sacrificios que el mismo impone á los reyes que son como V. M. sinceramente constitucionales.

Ya el Senado haciendo cumplida justicia á las rectas intenciones de V. M., y anticipándose á su noble declaracion de consagrar su reinado, en union de su escelsa consorte, á labrar la dicha y felicidad de España, tuvo la señalada honra, interpretando el sentimiento público, de felicitarle por su acertada y merecida eleccion, y hoy se apresura á renovar sus plácemes con motivo del justo regocijo que habrán producido en el ánimo de V. M. las demostraciones de viva simpatía con que los representantes extraordinarios de todos los soberanos y jefes de Estado,

sin escepcion alguna, le han significado la mucha parte que toman en su ventura conyugal, y el afectuoso interés que les inspira la nacion española, resuelta enérgicamente á recobrar su antiguo esplendor, por medio del trabajo y de la paz, única y sólida base de toda prosperidad y engrandecimiento de los pueblos.

Motivos eran los espresados para que sin límite se difundiera el entusiasmo público; pero un fausto acontecimiento, que, aun previsto, no por eso deja de ser profundamente doloroso, ha mezclado de súbito las tristezas con las alegrías, llevando el luto al piadoso corazon de V. M. y al de todos los católicos que veneraban al Sumo Pontífice, en el bondadoso y ejemplar Pio IX, un modelo el mas puro y perfecto de evangélicas virtudes. El Dios de las Misericordias habrá acogido su alma en la mansion donde reposan los justos, y el Divino Espíritu que ha inspirado ya á los príncipes de la Iglesia la eleccion de un nuevo jefe de la cristiandad, derramará sin duda, sobre el augusto sucesor del venerable padrino de V. M., la sabiduría y templanza necesarias para que sea prenda segura de concordia, que asiente y fortifique la paz y la tranquilidad espirituales en todas las conciencias.

Aplaude el Senado, sin ninguna reserva, el pa-

tico pensamiento de V. M. y su gobierno de mantener y afirmar en todas las potencias las mas cordiales relaciones, y los esfuerzos que ha practicado y practica para conseguir que desaparezcan de nuestras transacciones mercantiles internacionales las pequeñas dificultades que pueden existir en materia arancelaria. El Senado se dedicará con solícito anhelo al exámen de los tratados y convenios ya ultimados, así como tambien en su dia, á los que de igual índole se ultimen, pendientes hoy de negociaciones con varios Estados.

Satisfactorias son, por todos extremos, para este cuerpo colegislador, las palabras de V. M. que se refieren al orden de que felizmente disfruta la monarquía. En efecto: el olvido de nuestras pasadas discordias; los gérmenes de produccion y riqueza que brotan bajo el benéfico influjo de la confianza pública; la cordura y sensatez con que las Provincias Vascongadas se prestan al cumplimiento de las leyes que determinan la unidad constitucional; y por último la severa disciplina que observan el ejército y armada, y su brillante organizacion, que el Senado espera corresponderá á las necesidades del país y á lo que el Estado del mundo exige, son, unidos al esmerado celo con que el gobierno de V. M. vela por el mejoramiento de la administracion de

las islas Filipinas y de Puerto-Rico, placenteras perspectivas que descubren nuestros horizontes y permiten esperar confiadamente un venturoso y no lejano porvenir.

Puede asegurarse que ya se vislumbra en los recientes despachos de las dignísimas autoridades de nuestra gran Antilla. Acordadas las bases para la pacificación y dispuestas las fuerzas, hasta aquí rebeldes, á deponer las armas, la funesta insurrección de Cuba ha llegado á su término; debe considerarse ya como un hecho moralmente consumado; hecho de los mas insignes que ha de coronar gloriosamente los sacrificios de la madre patria y el esfuerzo, aptitud y arrojo de los generales, jefes, voluntarios y soldados de aquel bizarro y sufrido ejército y armada.

Para completar la obra de nuestra futura prosperidad, no ha de ser el Senado el que menos contribuya con su lealtad y patriotismo, y al efecto llenará sus deberes sin escusar desvelo cuando el gobierno del Estado le presente los proyectos de ley anunciados por V. M., y que seguramente han de introducir saludables reformas en la administración económica, política, civil y militar de la nación.

Entre tanto, señor, lícito sea al Senado espresar la satisfacción inmensa con que vé asentados sobre solidas bases el trono constitucional y las libertades públicas, y caludar la feliz estrella que preside los destinos de V. M.

Merced á su amiga influencia, ha conseguido en breves años pacificar el reino, regularizar su administración y captarse el amor de los pueblos, que esperan de la enérgica iniciativa de V. M. ver gradualmente realizados sus deseos de impulsar la regeneración de España, introduciendo prudentes economías en los gastos públicos, fomentando las fuentes de producción y acrecentando los recursos del Tesoro, con lo que volverá á su antiguo cauce el harto mermado raudal de nuestra Hacienda, y se elevará á los ojos de propios y extraños el crédito nacional.

Si V. M., como el Senado espera, con su perseverante amor al bien, al estudio y al trabajo, logra llevar á cumplido término tan vital empresa, quedarán satisfechas las legítimas aspiraciones de la opinión pública, la historia consagrará á V. M. y á su gobierno páginas de gloria.

Palacio del Senado 22 de febrero de 1878.

(«Correspondencia de España.»)

CARTA DE TURQUIA.

Constantinopla 15 de febrero.

La escuadra inglesa ha pasado los Dardanelos. Para cumplir lo estipulado con los rusos y por la lógica misma de la situación, no se le ha hecho saludo alguno.

Antes de penetrar en el Estrecho, el almirante Hornby habia ordenado zafarrancho de combate: la escuadra se presentó en orden de batalla, figurando un ángulo agudo cuyo vértice formaba el buque almirante; las portas de los acorazados estaban abiertas, y los sirvientes de las piezas todos en su puesto. El tiempo era malísimo cuando la escuadra franqueó los Dardanelos, y uno de los acorazados el (Raleigh) arrastrado por la corriente, fué á encallar en la arena. Ya se le ha puesto á flote.

La escuadra se compone de cinco fragatas y de un aviso: el «Salamis.» Los acorazados son el «Alexandra,» 12 cañones, 650 hombres de tripulación; el «Sultan,» mandado por el duque de Edimburgo, con 12 cañones y 630 hombres; el «Raleigh,» 20 cañones y 500 hombres; el «Temerario,» 9 cañones y 500 hombres; el «Aquiles,» 16 cañones y 347 hombres. La «Devastacion» y otros dos

acorazados deben llegar esta noche ó mañana. La escuadra ha echado el ancla en el pequeño archipiélago que forman las islas de los Príncipes, á dos horas del Cuerno de Oro en buque de vapor. Ocupa el canal que separa las islas de Prinkipo y de Halki, canal que tiene una anchura de dos á tres millas. Los buenos nadadores lo atraviesan sin gran dificultad.

El día de ayer se ha señalado también con un acontecimiento de política interior. El primer ministro se dirigió al Senado y á la Cámara y dió lectura á las dos asambleas del mensaje imperial, que suspende las sesiones del Parlamento. Esta suspensión es indefinida, puesto que el mensaje no señala plazo para la reanudación de los trabajos.

Las apreciaciones relativas á esta decisión inesperada del Sultan son numerosas y contradictorias. Lo cierto es que Abdul-Hamid veía con notable disgusto el que los diputados discutieran libremente todos los actos de la administración, criticaran á sus propios favoritos, y usaran de la iniciativa parlamentaria hasta el punto de pedir la acusación de sus ministros y sus generales.

El descontento del Sultan habia llegado en estos últimos tiempos á un grado extremo, cuando se le ocurrió á la Cámara atacar con gran violencia á Reuf-Pachá, ministro de la Guerra, que está muy bien quisto del Sultan. Eso es lo que ha puesto fuego á la pólvora.

Abdul-Hamid reunió anteayer un consejo extraordinario en palacio para deliberar sobre la situación, sobre la entrada de la escuadra inglesa y sobre la próxima llegada de los rusos. Además de los ministros y ex-ministros, se habia citado á varios individuos de la Cámara de diputados: el presidente, los dos vice-presidentes, Amet-Effendi, comerciante, y Kemal-Effendi, judío y confitero. Designando á estos dos miembros de la representación nacional, se habia creído escoger á dos hombres absolutamente incapaces de hacer siquiera una observación.

Pero Amet-Effendi, hombre del pueblo, independiente por naturaleza y por posición, ha defraudado las esperanzas del gobierno.

Acababa el primer ministro de pintar la situación desesperante en que el gobierno se encuentra, colocado entre el yunque y el martillo, es decir, entre los ingleses y los rusos. Dirigiéndose á la Asamblea, quiso saber si aceptaban todas las medidas adoptadas por él. Nadie respondía sinó afirmativamente, cuando se levantó el diputado Amet-Effendi y habló ante el Sultan de una manera completamente nueva para éste. Su improvisación puede resumirse así:

«Nos pedís nuestro parecer demasiado tarde. Hubiera sido mejor consultarnos seriamente cuando se podia evitar el desastre. La Cámara declina toda responsabilidad en una situación que no ha contribuido á crear. Además, no se han tenido en cuenta para nada, ni sus proposiciones, ni sus dictámenes; no se ha dado cumplimiento á ninguna de sus decisiones. Lo repito: la Cámara declina toda parte de responsabilidad en las calamidades presentes.»

Mientras que Amet-Effendi hablaba, el Sultan iba dejándose vencer por la cólera. Por fin llegó un momento en que no pudo contenerse, y gritó: «Yo estaba en un error queriendo imitar á mi padre Abdul-Medjid, que procuró la reforma mediante la persuasión y las institucionales liberales. Seguiré las huellas de mi abuelo, el Sultan Mamud. Creo, como él, que á los pueblos cuya guarda me ha confiado Dios no se les hace marchar mas que por la fuerza. Al terminarse el Consejo, el Sultan exigió de sus ministros la disolución del Parlamento. Tal es la historia de dicho acontecimiento.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Bucharest 24.—El ejército ruso del Este ha

ocupado ya la plaza de Rustchuk. Las tropas rumanas entrarán hoy en Vidin.

París 24.—Es prematuro todo cuanto vienen diciendo las Agencias telegráficas acerca de la próxima Conferencia. Los trabajos están menos adelantados de lo que se creía.

Aun no ha sido invitado el gobierno francés á tomar parte en ella.

San Peterburgo 24.—El gran duque Nicolás ha fijado hoy su cuartel general en Santo Estéfano, á donde han ido á cumplimentarle varios generales turcos.

El gran duque celebrará allí una entrevista con Savfet-Pachá para apresurar las negociaciones definitivas de paz. Aun no están vencidas las dificultades que vienen demorando el ajuste del tratado.

Varios ingenieros rumanos recorren la Dobrutcha por encargo de su gobierno.

Un destacamento de tropas rusas compuesto de 6,000 hombres ocupa las posiciones fortificadas de Pirot y Ak-Palenka.

Viena 24.—Los ministros se reúnen hoy en consejo extraordinario bajo la presidencia del Emperador, á fin de formular la petición de créditos para movilizar el ejército.

La Cámara húngara ha votado el arreglo de aduanas con Austria por un plazo de diez años.

Londres 24.—Los radicales invitan á los amigos de la paz á celebrar un gran «meeting» en que se adoptarán diversas resoluciones contra la política de lord Beaconsfield.

Roma 24.—Su Santidad, que por ahora no quiere hacer nombramientos definitivos, ha encargado de la secretaría de Estado á monseñor Lasagni con el carácter de Pro-Secretario.

Se ha dado orden al «Osservatore Romano,» órgano de la política vaticana, para que se abstenga de publicar noticia ni documento alguno relativo á excitaciones extranjeras en favor de una transacción.

La creencia de que el Papa Leon XIII adoptará una actitud intransigente va ganando el ánimo de muchas personas que abrigaban esperanzas de mediación. Créese que la Encíclica de advenimiento contendrá protestas muy violentas contra la unidad italiana.

Al Rey Humberto no se le ha notificado todavía, y probablemente no se le notificará en ninguna forma, la elección pontificia.

El gobierno se propone aguardar con perfecta calma las resoluciones de Su Santidad, y así lo manifestará en el próximo discurso del Trono.

En la parte de este documento relativa á la cuestión de Oriente, el gobierno se muestra simpático al engrandecimiento de Grecia por la costa del Mar Jónico.

Trátase de celebrar una reunión pública para pedir que sea abolida la ley de garantías. La autoridad ha negado permiso para fijar carteles de convocatoria; pero no habiendo términos hábiles en la ley para impedir reuniones de esta naturaleza, se verificará de un día á otro.

Pera 24.—Se cree que la paz definitiva entre Turquía y Rusia quedará firmada hoy en San Stefano.

(«Imparcial.»)

Gacetilla.

Desde que empezó á funcionar en nuestro coliseo la actual compañía de ópera italiana, viene siendo la primera tiple absoluta señora Avagnini objeto de las mayores muestras de simpatía y admiración por parte de la inmensa mayoría del público que allí concurre, llegando á tal punto el agrado con que se oye á tan bella artista, que en las fun-

ciones en que ella no ha tomado parte ha reinado una constante desanimacion.

Cuantas veces ha salido á la escena Avagnini se ha visto obsequiada con abundantes ramos de flores y con nutridos aplausos, teniendo casi siempre que repetir cuanto ha cantado.

Nada de esto es, sin embargo, comparable con la extraordinaria ovacion que obtuvo anoche con motivo de su beneficio. Ya calculábamos que habia de ser grande á juzgar por los muchos dias de anticipacion con que fueron vendidas todas las localidades; mas era tan inmenso el público que concurrió anoche que se hizo necesario ampliar los asientos agregando muchísimas sillas y aun así quedaron de pié bastantes personas.

Desde que la señora Avagnini apareció anoche en la escena todo fué un continuado aplauso solo interrumpido de vez en cuando para arrojarle innumerables ramos de primorosas flores y de plumas artísticamente combinadas. Pero cuando vestida con elegante y rico traje azul y blanco salió á cantar la *cavatina de Hernani* haciendo resonar mejor que nunca su vibrante y limpia voz y resaltar sus contorneadas formas esculturales, rayó en delirio el entusiasmo del público y en pocos minutos el palco escénico quedó alfombrado de flores, siguiendo una verdadera lluvia de coronas, palomos, pájaros y versos que sin cesar caian de todos los ámbitos de la sala. Se le regalaron diferentes objetos de mucho mérito que algunas horas antes habian estado espuestos en el salon de descanso para satisfacer la curiosidad de las muchísimas personas que estaban ansiosas de verlos: y además se le entregó el producto de una suscripcion abierta en su favor y que en poco tiempo fué cubierta con numerosas firmas.

Por mucho que nos esforcemos en describir la brillantez del teatro en la pasada noche y la ansiedad que habia por hacer comprender á esta hermosa hija de la bella Italia el afecto y simpatías que se ha captado, todo seria pálido y no daría sino una idea asaz remota del entusiasmo del público mahonés que en muy raras ocasiones se demuestra de una manera tan ardiente y expresiva.

Muy satisfecha puede estar la señora Avagnini de estas espontáneas demostraciones que no recordamos haya obtenido ninguna otra artista y así lo daba ella á comprender cuando con las manos sobre el corazon y casi con lágrimas en los ojos demostraba su gratitud con esa singular expresion que le es propia y que el público tanto admira.

Reciba, pues, la señora Avagnini nuestro mas ardiente parabien.

Sicarismundis Segundo, alegre y simpático amigo del carnaval, llegará á esta ciudad sobre las dos de la tarde de mañana dia tres del actual, segun así se desprende de los telégramas dirigidos á la Sociedad Circo Industrial.

Dicha Sociedad, cuyo local ha sido elegido por el sucesor de Sicarismundis I, por su palacio en su estancia á esta ciudad, accediendo á los deseos del humorístico viajero, trata de organizar una mascarada que saldrá del referido local á la una y media de la tarde de dicho dia en direccion á la estremidad de la calle del Castillo en donde recibirá á Sicarismundis y le acompañará á uno de los espaciosos salones del palacio-Casino, en donde despues de un breve descanso se le servirá una espléndida comida.

Terminada esta, la mascarada presidida por el festivo personaje recorrerá las calles de la poblacion, implorando á la vez la caridad pública en favor de los pobres que ampara la filantrópica sociedad de Beneficencia domiciliaria de esta ciudad, y regresará á Palacio.

Durante el lunes y martes siguientes permanecerá Sicarismundis en el salon de recreo de palacio bajo la direccion y cuidado de facultativos para no esponerse á que una emoptisis aguda le lleve al sepulcro como desgraciadamente sucedió á su antecesor el último dia de carnaval del año anterior.

Un repique general de campanas ha anunciado al vecindario quedaba pacificada la isla de Cuba habiéndose izado en los edificios públicos el pabellon nacional.

El Carnaval se despide de nosotros. Aprovechemos pues lo que de él nos resta concurriendo á las funciones y bailes que en forma de despedida nos ofrecen las sociedades y el teatro público, pues en Mahon no faltan diversiones estos dias.

Por última vez se pone en escena en la noche de mañana la magnífica ópera *Un ballo in maschera*.

Mañana por la noche se pondrá en escena en el casino *Circo Industrial* el drama en tres actos *Lanuza* y la pieza *Las tres alhajas*.

A causa de haber recibido tarde una revista del beneficio que tuvo lugar anoche en nuestro coliseo no la publicaremos hasta el próximo número.

Parece que varios marineros de los buques de la escuadra surta en este puerto, poseidos de buen humor, tratan de verificar una mascarada estos tres últimos dias de carnaval.

Durante el finido mes de enero han sido muertos en el matadero público de esta ciudad 19 bueyes: 16 vacas: 35 becerros: 28 terneras: 129 corderos y 111 cerdos.

Hemos recibido el número 11 de «La Naturaleza» elegante publicacion destinada á vulgarizar las ciencias naturales. El sumario es el siguiente:

La presion barométrica.—Sobre un álios mioceno de los alrededores de Rambouillet.—El Axolotl.—El dique del Furens y las inundaciones del Loire.—Instituto agronómico de Geisberg.—Orógrafo.—Movimientos espontáneos de una planta acuática sumergida.—Atmósfera del planeta Venus.—Miscelánea.—Recientes observaciones del planeta Marte. Contiene este número 23 preciosos grabados, entre ellos los siguientes: Ave en un aire cada vez mas dilatado y mas oxigenado.—Respiracion en el aparato de Paul Bert.—El Axolotl.—Axolotl transformado.—Depósito y dique del Furens.—Dique de Rochetaillee.—Aspectos del planeta Marte.

A pesar del lujo de «La Naturaleza» y de publicarse todos los sábados, su suscripcion solo cuesta 80 rs. al año en toda España.—El que desee un número para ver detenidamente sus condiciones, puede pedirlo por correo á la Administracion, Pizarro, 15, Madrid, que se le remitirá gratis.

A continuacion damos cabida al comunicado que nos ha remitido la triple Señora Avagnini. Señor Director de «El Bien Público.»

Muy Sr. mio y de mi mayor consideracion: En la imposibilidad de dirigirme personalmente, para darles las gracias mas expresivas, á todos los que se han dignado favorecerme en la noche de ayer en mi beneficio, permítame V. que por medio del periódico de su digna direccion pueda hacer público mi profundo reconocimiento á las bondadosas demostraciones de aprecio con que me he visto honrada por las amables Señoras, Señoritas y Caballeros concurrentes al Teatro, asegurando á cada uno en particular que siempre conservará mi corazon el

mas grato recuerdo de sus benéficos sentimientos.

Soy de V. con la mayor consideracion afectísima
S. S. Q. B. S. M.

M. Avagnini.

Mahon 2 Marzo de 1878.

Ciudadela 2 Marzo de 1878.

Verificado el resúmen consiguiente al censo de poblacion, resulta que la de hecho, es decir, el número de habitantes que existian en dicha ciudad el 31 de Diciembre pasado, arroja un total de 7.777. Falta conocer ahora la poblacion llamada de derecho.

El lunes 25 del pasado ocurrió en el horno de la calle del Príncipe un incendio que presentándose voraz en un principio hubiera causado perjuicios de consideracion á no haber cundido prontamente la alarma en aquel barrio. Gracias á los esfuerzos de algunos vecinos, unidos á los que pudo prestar una pareja de guardias civiles, fué aislado y estinguido á las pocas horas.

A fin de dar cumplimiento al Real decreto de 21 de Enero, el sábado debe constituirse la junta local de primera enseñanza en las escuelas públicas. Oportunamente publicaremos los nombres de los alumnos que por sus conocimientos y atendida su edad y el tiempo de asistencia en la escuela se hayan hecho acreedores á los diplomas honoríficos concedidos por S. M. al efecto mencionado.

Como en Ciudadela es considerable el número de zapaterías, pues casi una mitad de brazos útiles se dedican á esta industria, remitiéndose en su totalidad el calzado á la isla de Cuba: fundadamente debemos creer que tales operarios y sus familias se asociarán con doble motivo á la gozosa satisfaccion que sienten hoy los buenos españoles desde que el telégrafo nos anunció la deseada pacificacion de nuestra mayor Antilla.

SOCIEDAD CARNAVALESCA DE MAHON.

Servicio especial recibido por el Teléfono.

Constantinopla 2 marzo á las 6 mañana.

Mahon 2.—4 tarde.

Sr. Presidente del «Circo Industrial.»

En este momento salgo para esa y cuento llegar el 3 á la una y media de la tarde: espero de usted organizará mascarada que me reciba pues esto será el mayor obsequio que pueda dispensarme.

Sicarismundis II.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 1°.—7 n.

Mahon 2.—4:44 t.

Un telégrama oficial de la Habana anuncia que se presentaron ayer á indulto en Puerto-Príncipe la Cámara, gobierno y comité central acompañados de mil insurrectos: añade que los insurrectos han empezado la deposicion de las armas en los departamentos.

Renace la confianza.

Madrid 1°.—5'40 t.
Mahon 1°.—8'54 n.

El Congreso se ocupa del tratado de comercio entre Francia y España.

Júzgase inevitable un conflicto entre Austria y Rusia.

Turquía ha aceptado la mayoría de las condiciones de paz; el martes se firmará el tratado.

Interior, 12'90.

Exterior, 13'30.

Bonos, 69'50.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

S. Absalon m. y S. Simplicio Papa y mr.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora del Carmen en su propia iglesia.

Parróquia de Sta. Maria, mañana á las 10 se espondrá S. D. M. misa mayor con plática por el r. Económico. Por la tarde tambien esposicion con visperas y Rosario. Tambien habrá esposicion y á las mismas horas lunes y martes como de costumbre todos los años.

Parróquia del Carmen, mañana á las 10 misa solemne con el Señor de manifiesto y sermon que dirá el Rdo. P. Francisco Baldrich, de la Compañía de Jesús. Por la tarde con esposicion Visperas y Rosario.

Parróquia de S. Francisco, mañana tambien se espondrá S. D. M. á las 10, misa solemne con sermon á cargo del Sr. Cura-párroco. Por la tarde despues de visperas y la estacion se hará la procesion con el Señor Sacramentado y se dará fin con la Bendicion y Reser va.

En las Concepcionistas, mañana á las 7 y 3¼ misa de comunion para las Hijas de Maria inmaculada; á las 9 y 1½ misa mayor con el Sr. de manifiesto y en desagravio de los pecados de los hombres con sermon por el Muy Itre. Sr. Canónigo Magistral.—Además estos tres dias por la tarde se tendrá un piadoso ejercicio en honor del S. Corazon de Jesús con el Señor presente, y sermon moral que dirán los Rdos. Sr. Cura-párroco de Nra. Sr. del Carmen, Sr. Magistral y Sr. Capellan de la fragata Vitoria.

Esposicion de S. D. M. diaria, de 5 y 1½ á 7 y 1½ lúnes en las Concepcionistas—martes en el Carmen—miércoles en S. José—jueves en Sta. Maria—viernes en S. Francisco—sábado en la Concepcion.

Santo de mañana.

S. Emeterio y S. Celedonio mr.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Despachados el 2.

Para Barcelona con efs. y la corrisp. vapor correo Menorca, Cap. D. Juan Thomás, con 20 trips.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

Dia 3.

SOL.—Sale á las 6 horas, y 31 minutos de la mañana.—Pónese á las 5 horas, y 54 minutos de la tarde.

LUNA.—Sale á las 5 y 59 minutos de la madrugada.—Pónese á las 4 y 43 minutos de la tarde.

Anuncios.

Se prohíbe cazar, sin licencia de su dueño, en los predios Bini Fabini, Bini Ládico y Son Tema,

quedando anuladas las concedidas con anterioridad al 1.º Enero de este año.

Alambre galvanizado inutil.

Véndese en la casa núm. 29, de la calle de San Fernando y en el almacén del andén de Poniente núm. 16, á un precio módico.

Yerba de Argel, para pienso de ganado.—Véndese en la casa de D. Agustin Marqués hijo, calle del Rosario.

VINO y JARABE de DUSART

AL LACTO-FOSFATO DE CAL

Los Lacto-fosfatos de Cal convienen particularmente:

- á los Niños descoloridos; á los Raquíticos;
- á las Jóvenes que se desarrollan;
- á las Señoras delicadas;
- á las Nodrizas, para aumentar la cantidad y la Riqueza de la leche;
- en la Diarrea verde de los niños;
- á los Convalecientes; á los Ancianos debilitados;
- en las Enfermedades del pecho;
- para las Digestiones penosas;
- para la Inapetencia;
- en todas las enfermedades que ocasionan Enflaquecimiento y Pérdida de las fuerzas;
- en las Fracturas, para la reconstitucion de los huesos;
- para la Cicatrizacion de las llagas.

Depósito en las principales Farmacias y Droguerías.

PASTELES DE CARNE

(picadillo.)

Se encontrarán frescos todos los Domingos y días festivos en la

CONFITERIA DE CARDONA,
CALLE DE SAN ROQUE.

Igualmente se encuentra el excelente dulce

ARANJAT.

En la tienda de ropas de Jaime Anglada, calle de la Iglesia núm. 7, con este vapor acaba de recibir un grande surtido de géneros estrangeros y del país.

Capuchas de Merino negras de 14 y 1½ hasta 50 pesetas y de 10 palmos á 6 pesetas hasta 12 y 1½ Merinos de 22 céntimos hasta 5 rs. vn. palmo, Paños negros de 5 hasta 9 rs. vn. Castores negros de 9 hasta 10 rs. vn. Cortes de paños de 7 hasta 14 pesetas. Lanas de vestidos de 6 á 7 rs. vn. cana. Cotonet á 3 1½ 4 5 y 6 céntimos. Cretonas de 3 hasta 5 rs. vn. cana. Listas de camisas á 37 céntimos cana. Idem. de vestidos á 5 y 1½ céntimos. Percalinas de 22 céntimos hasta 37. Camisetas de 39 céntimos hasta 9 rs. vn. y idem. de Franela á 6 y 1½ pesetas. Refajos de algodón á 11 rs. vn. algodón á peseta y 6 céntimos libra. Pañuelos seda de 7 hasta 18 rs. vn. y todos los demás géneros se venderán con una rebaja.

CONFITERIA DE ANDREU,
CALLE DE SAN ROQUE 9.

Con la llegada de Sicarismundi hemos recibido un buen surtido de

CONFITES PARA MÁSCARAS.

que se venden á MEDIA PESETA la libra.

QUIN VÓL QUE FRISI.

Nodrizas.

Una que desearia encontrar criatura para amamantar. Vive en S. Luis calle de Lañon 25.

CONFITES PARA MASCARAS

A 2 Y 3 REALES VELLON LIBRA.

Dulces en gran variedad, Confitería de la Real Casa, calle Nueva núm. 39.

PARA LA CUARESMA.

Se encontrará de superior calidad SORRA de 14 y 12 céntimos libra y tambien BACALAO. Calle Portal de Mar núm. 3 de bajo del Campanario, en casa de la viuda de F. Quevedo.

ASEGURADA CONSERVACION DE VINOS.
PRESERVATIVO CONTRA TODA ENFERMEDAD.
REMEDIO CONTRA LAS ALTERACIONES YA CONTRAIDAS.

CLARIFICACION COMPLETA,
BRILLANTEZ.—FINURA.—BUEN GUSTO.
SOLIDEZ INALTERABLE.

Tales son las cualidades que proporciona á todos los vinos el

REGENERADOR VINICOLA

(innocuidad perfecta.)

Mediante el empleo de este excelente y eficaz productolos vinos mas espesos, los mas turbios, cansados, fuertes, ásperos, cargados; los vinos blancos, grasos y filamentosos; adquieren sus colores cristalinos, sanos, sazonados, hechos y derretidos.

MODO DE SERVIRSE DEL REGENERADOR VINICOLA.

La manera mas conveniente es mezclándolo á la vendimia comunicando el vino desde su origen, todas las cualidades que se puedan desear para su conservacion. Este es pues el principio para continuar enseguida al vino hecho sin el REGENERADOR.

Los efectos del REGENERADOR mezclado á la vendimia son los siguientes:

Regularizacion en la fermentacion.

Neutralizacion en la mala influencia de las uvas podridas y calentadas.

El Vino mas vivo, mas brillante y mas prontamente cristalino.

Disminucion de hezes.

El orujo produce un espíritu mejor y mas fino.

Véndese en casa del señor Gorrias é hijo donde se darán mayores informaciones.—Plaza de la Pescadería, número 25, Mahon.

Pérdida.

En la noche del lúnes se perdió un alfiler de oro con una borlita encarnada. Se gratificará á la persona que lo presente en esta imprenta, Bastion, 39.

TEATRO.

COMPANIA DE ÓPERA ITALIANA.

EMPRESA DE GENARO RICCI.

FUNCION PARA EL DOMINGO
3 MARZO DE 1878.

9.ª de abono.

7.ª Serie.

Se pondrá en escena la ópera série en 4 actos del Mtro. Verdi titulada

UN BALLO IN MASCHERA.

Se empezará á las 8.

Imp. de M. Parpal, Bastion 39.